

## Voyage au pays des rêves bleus - 1/2

### Histoire d'un vrai coup de foudre comme on en voit dans les contes à la Walt Disney...

Elle venait d'embarquer dans la voiture. Elle ne savait pas où elle allait, qui elle allait rencontrer, comment ça allait se passer... Le fait qu'elle se trouvait là, à la place passager, à côté de sa mère n'était que le résultat d'une de ces paroles que l'on prononce sans réellement réfléchir aux conséquences. L'énonciation d'un stage de langue régionale avec quelques activités, dans un centre de vacances dans les Alpes l'avait séduite sur le moment mais assise sur son fauteuil elle regretta de ne pas se trouver au bord de sa piscine en train de bouquiner le dernier Werber... Mais après tout, trois jours c'était vite fait... qui sait, elle pourrait peut-être même s'installer dans un coin sans que personne ne la remarque pour finir son roman policier du moment !

Le trajet fut relativement court, elle le passa à échanger des avis philosophiques avec sa mère et à rigoler avec sa petite soeur qui ne cessait de chanter des comptines enfantines.

Lorsqu'elle arriva, elle apprécia de suite le cadre. Le centre était une espèce d'immense maison au milieu de grands champs, éloigné de tout village et juxta une écurie. Seul problème toutes les personnes se trouvant ici semblaient parfaitement se connaître et faisaient tourner la moyenne d'âge à quarante-cinq ans... Sans se l'avoir avoué elle aurait espéré rencontrer un ou deux jeunes pour passer plus rapidement et plus agréablement ces trois jours... Mais après tout, il y avait sa soeur, ce petit bout de cinq ans... Alors elle décida de relativiser et emmena la petite au portique de balançoire que cette dernière avait repéré dès son arrivée.

Après avoir mangé, la fraîcheur tomba rapidement; elle enfila son pull qu'elle avait soigneusement sorti de son sac et accompagna une nouvelle fois son petit diabolin préféré se balancer. Durant le repas elle avait aperçu quelques jeunes en groupe et avait la ferme intention de se rapprocher d'eux... Qu'elle ne fut pas sa surprise en rencontrant un certain nombre au lieu de prédilection de sa soeur ! Au fil des minutes elle noua connaissance avec eux. Ils étaient tous un peu plus jeunes qu'elle mais semblaient tout à fait sympathiques et elle se plut à parler avec eux.

La soirée était déjà bien avancée et sa mère était venue récupérer sa soeur pour la coucher lorsqu'elle vit venir deux autres personnes se joindre à leur groupe désormais modeste du fait que la plupart était partie dormir. C'était deux garçons. bien sur dans le noir elle ne percevait que des ombres mais ça lui suffit à déjà un peu apprécier l'un d'eux. Ils parlèrent sans se rendre compte des minutes qui défilaient. Elle se sentait bien, elle était à l'aise, en confiance et puis il y avait ce garçon qui retenait son attention, il semblait si mature, si différent de la plupart des mecs de son âge... il se confiait à elle, elle l'écoutait, le plus souvent l'approuvait, toujours le comprenait... Mais il fallut rentrer à sa chambre, il décida alors de la raccompagner avec les quelques autres qui restaient. Devant sa chambre il lui souhaita une bonne nuit en la faisant rire. C'est ça, il l'a fait rire tout en restant poli, galant et tout à fait sérieux par moments... Alors, le sourire aux lèvres elle se coucha sachant au fond d'elle que déjà elle l'aimait mais refusant de l'admettre tant ça lui paraissait irraisonnable, irréaliste, voir totalement idiot !

Elle ne dormi pas de la nuit, retournant dans sa tête les moindres instants qu'elle venait de passer et espérant qu'il y aurait une suite, que dès demain le rêve continuerait.

Les deux jours qui suivirent ne la déçurent pas, ils devinrent de plus en plus proches, au dépens d'autres amitiés d'ailleurs... Ils se racontaient tout, ils semblaient se connaître depuis toujours. Sans tabous, sans honte et sans regrets leurs histoires défilaient.

Le dernier soir, aucuns des deux ne pouvaient plus nier la réalité... ils avaient envi d'être ensemble, autant lui qu'elle, autant elle que lui... Il faisait déjà noir lorsqu'ils se sont installés dans le hamac, ce hamac qui avait vu naître leur amitié ou plutôt leur amour... Ils parlèrent puis mimèrent une dispute. On ne saurait dire pourquoi mais elle se retrouva dans ses bras... ils étaient conscients de ce que ça voulait dire, que la machine était lancée qu'enfin il allait l'embrasser... Et c'est ce qu'il fit. Il s'avait qu'elle lui rendrait son baiser, qu'après avoir ouvert ses yeux il pourrait observer ce si doux sourire qu'il avait tant de fois admiré... Après l'avoir embrassé ils échangèrent encore de nombreuses paroles... il n'y avait pas grand chose de changer juste un amour avoué, du moins manifesté car ni l'un ni l'autre n'osait encore se lancer et laisser parler son coeur.

Le lendemain en se levant elle songea une nouvelle fois au rêve qu'elle venait de vivre, puis vint le temps de préparer ses affaires... la chambre devait être libre deux heures plus tard.

## Voyage au pays des rêves bleus - 2/2

Le soir même elle était dans sa voiture qui la ramenait à la réalité, des larmes glissèrent le long des courbes gracieuses de son visage et déjà elle songeait au jour prochain où elle le retrouverait pour enfin lui annoncer que oui, elle l'aimait.

*à mon amour, toi qui m'a fait vivre ce rêve si doux...*